

片品村身障者の会 第6回 グラウンドゴルフ交流会



▲身障GG大会で入賞した星野ラクさん(鍛冶屋)

今年は9月17日にみどり市サンレイク草木のグラウンドゴルフ場で開催し、15名の会員や家族が参加しました。午後は富弘美術館を見学し、絵画や添えられているメッセージに感動して会場をあとにしました。交流会の成績の上位5名が11月17日の県身障連大会に出場しました。

みなかみ・片品 身障者交流会

今年は10月2日から3日にかけて栃木県の鬼怒川温泉で開かれ、片品村からは16名が参加しました。

初日は、みなかみ町からの参加者も含めた28名でカラオケなどで懇親を深めました。翌日は、五十里ダムや船村徹記念館などを見学しました。

次年度の交流会に向けて会員の皆さんからのご意見をお待ちしています。



▲交流会の様子

母子会親子交流会



▲ムーミンバレーパークでのショーの様子

10月5日から6日にかけて片品村母子会の親子交流会が行われ、16名の親子が参加しました。

初日は、山梨県の富士急ハイランドで遊園地を満喫しました。2日目は、埼玉県にオープンした「ムーミンバレーパーク」に足を運び、親子で休日を楽しみました。

群馬県身障連 福祉大会

10月18日、第70回大会が群馬県社会福祉総合センタで行われ、片品村身体障害者の会で多年に亘り役員として尽力された、佐竹勝子さん(須賀川)が表彰されました。

今後も障害者団体の発展のためご支援をお願いいたします。



▲表彰された佐竹勝子さん(写真中央)と役員の皆さん